

Gymnasium Markneukirchen lädt ein: Klimawandel live - und was nun?



Alltäglich ist es nicht, aus der Weltraumperspektive auf die Erde herabzublicken: Menschliches Handeln zeigt Folgen und diese werden auf aktuellen Satellitenbildern sichtbar. Punktuell werden via Satellit einzelne Regionen unserer Erde angesteuert und können genau untersucht werden.

Vergleicht man Momentaufnahmen von heute mit Archivbildern, werden die Veränderungen auf der Erdoberfläche sehr deutlich. Schmelzende Gletscher, gerodete Regenwälder, Wirbelstürme, Dürren & Überschwemmungen kommen zu Ihnen vor Ort, ins Klassenzimmer, in Vorträge oder Präsentationen und werden fast spürbar.

<https://www.geoscopia.de>



Liebe Interessierte,
wir laden euch/ Sie ganz herzlich zu ein paar gemeinsamen Stunden ein!
Wann? Dienstag, den 21.03.2022, 18 Uhr
Wo? Gymnasium Markneukirchen
Was haben wir geplant? Geoscopia reist extra aus Bochum für uns an und wird uns anhand von Live-Satellitenbildern sachkundig erläutern, was mit unserem „Blauen Planeten“ geschieht.

Wir freuen uns auf euch!

Eure Klima AG

